

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

LEVANTAN A CHAVO EN IZTAPALAPA Y LO TIRAN MUERTO



LA VÍCTIMA VIVÍA CERCA DEL LUGAR DEL HALLAZGO

Arrojan cadáver de troca

El hombre había salido con amigos antes de ser hallado muerto

ELOY LINARES

Cuando Édgar salió de su casa en compañía de sus amigos, su hermana no imaginó que iba a ser la última vez que lo vería con vida.

La noche del pasado martes, vecinos de Diana, de 40 años, le avisaron que su hermano, de 39, estaba tirado en el cruce de las calles 4 de diciembre de 1860 y Canal del Moral, en la alcaldía Iztapalapa, a unos metros de donde vivía.

Asustada por ver a su carnal tirado sobre la vía pública, la mujer solicitó una ambulancia al número de emergencia 911.

Édgar, quien había estado en prisión en dos ocasiones, presentaba varias contusiones en diferentes partes de su cuerpo y cortaduras en sus tobillos.

Al llegar al lugar, los paramédicos dictaminaron que el cuerpo

del hombre ya no contaba con signos vitales.

AVENTADO. Fuentes policiales informaron que una vecina observó a unos sujetos que aventaron el cuerpo de Édgar sobre la cinta asfáltica y huyeron a bordo de una camioneta de color negro, descripción que coincide con las imágenes que los policías capitalinos obtuvieron mediante una cámara de vigilancia colocada en el lugar del hallazgo.





ESPECIAL

El cuerpo de la víctima tenía varios golpes y cortaduras.



ALCALDÍA IZTAPALAPA

Tétrico hallazgo

En lo alto de una torre de alta tensión, vecinos encuentran a hombre colgado de una sog

KARLA RIVAS

El cuerpo de un hombre fue hallado colgado de lo alto de una torre de alta tensión en la Colonia Santa María Aztahucán, Alcaldía Iztapalapa. Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México revisan las cámaras de videovigilancia para conocer la mecánica de hechos.

Además, autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación interrogan a vecinos de la zona para establecer si él ahora occiso se subió y colgó o si fue obligado a subir y ser colgado.

La tarde de este miércoles una llamada al 911, alertó a las autoridades de la zona tras el reporte de una persona suspendida por el cuello en 20 de Noviembre y el Eje 6 Sur.

Hasta el punto se desplazaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes al verificar la emergencia solicitaron paramédicos quienes tras revisar al hombre solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales.

El cuerpo que se hallaba colgado a varios metros del piso causó terror entre habitantes que podían verlo desde los alrededores.

Tras el arribo de personal de peritos de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México, bomberos capitalinos liberaron la sog del cuello del cadáver ya rígido.

El cuerpo del hombre de quién hasta el momento se desconoce su identidad fue trasladado a la coordinación territorial correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo.



Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación interrogan a vecinos de la zona para establecer si él ahora occiso se subió y colgó



El cuerpo del hombre fue trasladado a la coordinación territorial correspondiente donde se espera que familiares acudan a reconocerlo /LUIS A. BARRERA



Se cuelgan y dicen adiós a este mundo

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Dos hombres decidieron escapar por la puerta falsa y se suicidaron en distintos puntos de la Ciudad de México, sin que se conozcan las causas que los llevaron a tomar la fatal decisión.

El primer caso quedó al descubierto en el Eje 6 Sur y 20 de Noviembre, colonia Santa María Aztahuacán, en la alcaldía Iztapalapa, donde vecinos de la zona descubrieron colgado a un hombre en una de las torres de luz, por lo que inmediatamente dieron aviso a las autoridades.

Al lugar arribaron unidades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos, sin embargo, al revisar al hombre diagnosticaron que ya no contaba con vida. Peritos señalaron que pudo tratarse de un suicidio, ya que no había rastros de violencia.

Por otra parte, en la calle de Necaxa esquina Unión, en la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero una persona en situación vulnerable que se suicidó afuera de una iglesia. El hombre fue localizado colgado de un árbol.

AL DOS POR UNO



Autoridades capitalinas investigan ambos casos para descartar algún delito





Se ignoran aún las causas de sus fatales decisiones



ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Encuentran a un hombre colgado

Vecinos observaron que el cuerpo estaba atado a una cuerda roja frente a una iglesia

KARLA RIVAS

Colgado de la rama de un árbol fue hallado el cuerpo sin vida de un hombre en presunta situación vulnerable en las inmediaciones de la Colonia Industrial en la alcaldía Gustavo A Madero. Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación continúan con las pesquisas a fin de aclarar la muerte de este hombre.

Durante las primeras horas de este miércoles vecinos de la calle Unión en su esquina con Avenida Necaxa observaron colgado del cuello con una cuerda roja a un sujeto justo frente a la Parroquia de la Asunción de María.

De inmediato solicitaron ayuda a través del 911 por lo que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC se movilizaron al punto para verificar la emergencia, al arribar al sitio y ver al hombre suspendido aún semi recargado de un pequeño tronco solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los servicios pre-hospitalarios, pero tras una pronta revisión solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales por lo que nada pudieron hacer por él.

Vecinos de la zona dieron a conocer que el sujeto en situación de calle de quién desconocen su nombre se reunía en esa esquina con sus amigos a beber y a drogarse todos los días.

El lugar fue resguardo con cinta amarilla por oficiales hasta el arribo de personal

de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes tras concluir las diligencias descolgaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro correspondiente

Nadie lloró la muerte del hombre que decidió terminar con su vida pues habitantes de la colonia que lo ubican de vista no conocían a sus familiares.

El fallecido de quién desconocen su nombre, se reunía en esa esquina con sus amigos a beber y a drogarse todos los días





Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales descolgaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro correspondiente /FOTOS: LUIS A. BARRERA



Una ambulancia llegó al punto para brindar los servicios pre-hospitalarios, pero ya no contaba con signos vitales por lo que nada pudieron hacer por él



SE ECHÓ UNA PESTAÑITA Y CHOCÓ CONTRA POSTE

Esta madrugada, el conductor de un vehículo se quedó dormido y chocó contra un señalamiento y un árbol en Periférico y Zacatepetl, colonia Parque del Pedregal, en la alcaldía Tlalpan. El hombre que conducía resultó lesionado, por lo que fue trasladado por rescatistas del ERUM a un hospital.



SE INCENDIA TERRAZA DE RESTAURANTE, EN TLÁHUAC

Un fuerte incendio se registró en la terraza de un restaurante ubicado en avenida Tláhuac, colonia Los Olivos, en la alcaldía Tláhuac; 150 metros del negocio fueron arrasados por las llamas que alcanzaron los tres metros de altura. Afortunadamente, no se reportaron lesionados.



FOTO: ESPECIAL



LOS BAJAN EN TLALPAN

Un sujeto de entre 35 y 40 años fue ultimado a tiros por sicarios que viajaban en una moto blanca, le dispararon en la cabeza en el cruce de las calles Narciso Mendoza y Benjamín Orvañanos, colonia Miguel Hidalgo Tercera Sección. El ataque ocurrió alrededor de las 19:00 horas y no hubo detenidos.



**EN HECHOS
DISTINTOS, UN
PAR DE TAXISTAS
FUERON
EJECUTADOS
EN MENOS
DE UNA HORA,
EN GUSTAVO A.
MADERO.
PÁG. 10**



SE PRESUME QUE LAS VÍCTIMAS SON TAXISTAS

Salpican de sangre Cuauhteppec

Ocurren par de ataques
con apenas minutos de
diferencia en la GAM

IGNACIO RAMÍREZ

Con apenas minutos de diferencia, dos hombres fueron asesinados a tiros, en distintos hechos, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero.

El primer ataque ocurrió alrededor de las 18:00 horas en la calle Roberto Esquerro, esquina con Rubén Leñero, de la colonia Palmatitla.

Según los informes preliminares, un sujeto, quien conducía un auto Nissan Tsuru blanco —aparentemente habilitado como taxi tolerado— fue atacado a tiros, mientras se encontraba al volante del auto.

Agentes preventivos acudieron a verificar el reporte de disparos y al arribar, hallaron a la víctima recostada sobre los asientos delanteros.

Aunque pidieron apoyo de los servicios de emergencia, los paramédicos que los valoraron, sólo se limitaron a diagnosticar el deceso a causa de los disparos.

El ataque ocurrió en una zona concurrida a plena luz del día; sin embargo, hasta el cierre de esta edición, no se reportaron personas detenidas por estos hechos.

Aunque al lugar se acercaron varios curiosos, la identidad del occiso

no fue proporcionada en el sitio y los Servicios Periciales retiraron el cadáver rumbo al anfiteatro.

AL HILO. Minutos después, otro ataque a balazos en calles de la colonia Forestal acabaron con la vida de un hombre, quien cayó junto a un automóvil con cromática de taxi de la Ciudad de México.

Los informes iniciales apuntan a un ataque directo; no obstante, serán las autoridades ministeriales las encargadas de determinar el móvil.



de este homicidio.

En ambos casos, el Ministerio Público abrió los expedientes correspondientes para ubicar a los agresores y determinar si ambos eventos están relacionados.

2

MUERTOS

se registraron en apenas unos minutos en la Cuauhtepac.

EL DATO

LIGADOS

La Fiscalía capitalina investiga si ambos homicidios están relacionados y las causas de las agresiones en la GAM.



RICARDO PÉREZ, EL GRÁFICO

Uno hombre murió sobre la banqueta junto a un taxi rosa.



La primera víctima quedó al volante de un auto Tsuru de color blanco.

